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Le 6PAR4 est une salle de concerts à Laval, en Mayenne. 
Elle a été créée par l’association Poc Pok. 
Les concerts sont de différents styles musicaux : 
hip hop, rock, pop, soul, électro, musiques d’autres pays…  

Chaque année, le 6PAR4 propose environ 90 concerts, de  
septembre à juin. 
Les concerts sont payants mais, parfois, certains sont gratuits. 
Le plus souvent, ils ont lieu le soir. 



 

À l’entrée, des bénévoles du 6PAR4 vous accueillent. 
Puis ils vérifient qu’il n’y a pas d’objets dangereux 
dans les sacs (ciseaux, couteau…). 
Après avoir vérifié les billets d’entrée, ils mettent un tampon sur 
la main. 

Avant le concert, il y a des lumières dans la salle. 
Puis elles s’éteignent et les lumières de la scène s’allument. 
Le public est debout. 
Pour certains événements, il peut y avoir des chaises. 
La musique peut être forte. 
Pour diminuer le son, les bouchons d’oreilles sont 
distribués.  
Des casques anti-bruit peuvent aussi être prêtés (il faut laisser sa 
carte d’identité en échange, puis elle est rendue en fin de soirée). 
L’ambiance peut être joyeuse, dansante ou plus calme. 
Il y a un bar qui vend des boissons (avec ou sans alcool) et des chips. 
Les verres sont consignés : il faut les acheter, puis les rendre 
pour être remboursé. 

Pendant le concert, il est possible de sortir et de revenir dans la salle. 
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Le 6PAR4 propose de venir découvrir la salle en  
journée avant les concerts.  
Des professionnels ou des bénévoles font visiter  
les bureaux, la pièce avec le matériel de son et lumière, les salles 
où les artistes se préparent ou se reposent… 
Attention, certains endroits ne sont pas accessibles car il y a des 
marches.  
Les professionnels peuvent aussi expliquer leur métier. 
Il est possible de venir voir les balances c’est-à-dire le  
moment où, avant l’arrivée du public, les musiciens répètent,  
les techniciens règlent le son… 



 5 

L’entrée, la billetterie, la salle, le bar  et les 
toilettes sont accessibles aux personnes en 
fauteuil roulant. 
Par exemple, une partie du bar est plus basse. 
 

Des cartes des boissons existent en braille ou 
avec des dessins. 
À chaque concert, un bénévole-accessibilité 
est présent. 
Il est là toute la soirée pour répondre aux questions. 
Il peut accompagner les spectateurs handicapés pour qu’ils aient 
une place devant la scène, pour trouver les toilettes… 
Il porte un gilet bleu avec les dessins des différents handicaps 
dans le dos. 
 

Des chaises normales ou hautes peuvent être prêtées aux  
personnes en situation de handicap (à demander avant le concert). 
Des dessins affichés montrent où sont les toilettes, le bar… 
Pour les personnes qui portent des appareils auditifs, il y a 
le Mobile connect. 
Ce matériel permet de mieux entendre la musique. 
 

Le 6PAR4 peut prêter : des lunettes noires, des casques  
anti-bruit, un téléphone avec l’application Mobile Connect,  
des objets à toucher pour se détendre, des lampes 
torches, un fauteuil roulant, des gilets vibrants (pour 
que les personnes sourdes ressentent mieux les  
vibrations de la musique)… 
Pour le prêt de certains objets, l’équipe demande la carte  
d’identité, puis elle la redonne en fin de soirée. 



 
6 

L’association Poc Pok, qui gère le 6PAR4, organise le festival 
« Les 3 Éléphants », tous les ans, en mai (en photo ci-dessus). 
C’est un festival de concerts et de spectacles (danse, théâtre…) 
dans différents lieux de Laval. 
 

Pour le jeune public, le 6PAR4 organise « Monte dans l’bus »,  
à Laval et dans les villes voisines. 
Ce sont des spectacles, concerts… pour que les enfants  
chantent, dansent...  
 

Toute l’année, le 6PAR4 va à la rencontre des habitants, des  
associations culturelles, des établissements médico-sociaux… 
Par exemple, son équipe organise des projets avec des collèges 
et lycées, des bibliothèques, la prison de Laval… 
Des concerts sont proposés des dimanches pour les familles à la 
salle du Quarante, à Laval. 
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Le 6PAR4 aide des musiciens, professionnels ou non  
(par exemple, on leur explique leurs droits, il y a des formations...). 
 

Le 6PAR4 est partenaire de la chorale Kiff et Boum (photo ci-dessous). 
C’est une chorale créée par le GEIST, association qui agit pour 
l’inclusion des personnes en situation de handicap. 
La chorale Kiff et Boum est ouvertes à tous. 
Elle réunit des usagers du GEIST et des participants sans handicap. 
Ils sont environ 40 : adolescents, jeunes adultes, personnes âgées... 
Le 6PAR4 leur prête sa salle de concerts pour répéter. 
La chorale était aussi sur scène pour le festival « Les 3 Éléphants ».  



 

Pour préparer au mieux votre accueil, contactez-nous avant de venir, 
par mail : accessibilite@6par4.com ou au 02 43 59 77 80. 
Informations sur l’accessibilité : www.6par4.com/accessibilite/ 
 

Le programme du 6PAR4 et les places de concerts se trouvent sur le 
site internet du 6PAR4 : www.6par4.com/agenda/ 
Les billets peuvent aussi s’acheter dans certains magasins comme la 
librairie M’Lire à Laval, le Kiosque à Mayenne… 

 

177 rue du vieux Saint-Louis, 53000 Laval 
Un parking se trouve juste à côté avec quelques 
places pour les personnes à mobilité réduite. 
 

 

© Document réalisé par l’association Lilavie avec la relecture 
de travailleurs de l’ESAT LADAPT de Pontmain.  
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